

数は力！ あなたのまわりの業者の方を民商にご紹介下さい！

名古屋北部民商ニュース

発行：2015年3月23日(月)

No. 130

名古屋北部民主商工会

〒462-0035 北区大野町3-19

TEL (052)915-8111

FAX (052)915-8114

E-mail jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

3・13重税反対全国統一行動を開催 消費税率引き下げ等を求め、約150名が参加

2015年3月13日(金) 3・13重税反対全国統一行動を行いました。何年かぶりに晴天に恵まれたこの日は、気温も上がり絶好の統一行動日和となりました。北区・守山区、西区にそれぞれ分かれて、集会及びデモを開催。総勢約150名が参加し、増税反対と民主的な税制を求めました。



デモ行進する北区・守山区集会参加者

鳩岡の家3F「鳩岡ホール」にて行われた北区・守山区集会には、約80名が参加。西区講堂にて行われた西区集会には、約60名が参加しました。来賓として、北区・守山区集会には、日本共産党の岡田ゆき子さん、すやま初美さん、くれまつ順子さん、長畑千代子さん、名古屋北法律事務所の長谷川一裕弁護士が。西区集会には、日本共産党のわしの恵子さん、青木とも子さん、名古屋北法律事務所の長尾事務局長にお越し頂きました。また、連



主催者あいさつをする安藤会長

帯として年金者組合、新婦人の方々にも集会・デ

モにご尽力頂きました。
主催者あいさつ及び基調報告では、納税者を取り巻く現状と近年の税制の実態について言及が。消費税率の更なる引き上げ阻止と民主的な税制の実現をはかるために、共に頑張りましょうと呼びかけました。連帯の挨拶でも、消費税率の引き上げに伴う物価の上昇と生活の圧迫について指摘が。国民の暮らしを悪化させる消費税の廃止を強く訴えました。来賓の挨拶では、中小業者はもちろんのこと、全ての人々が暮らしやすい社会にしていけるために頑張りましょうと、固い決意が語られました。



増税中止を訴えるわしの候補と青木候補



最後に、決議案を全会一致で採択。会場は大きな拍手で包まれました。

集会終了後は、会場から外へ出て隊列を組んでデモに出発。北区・守山区は41号線へ出て、多くの車が行き交う中、プラカードを掲げて行進。楠支部の朝倉さんによる元気っぱいのシュプレヒコールは、車の走行音をも打ち消して、デモの後列までしっかりと届いていました。西区は、ハンドマイクを持って増税反対を訴えました。来賓として集会に出席して下さったわしの恵子さん、青木とも子さんもデモ行進に参加。声を揃えて明るく行進することができました。



要請書を読み上げる様子

デモ行進で税務署前まで来ると、いよいよ集団申告がスタート。きりりとした表情で代表者が要請書を税務署の総務課長に手渡しました。北税務署では、例年と異なり税務署北の駐輪場での集団申告となりましたが、役員さんや参加者の皆さんのご協力もあり、特に問題が起きる事もなく全員無事に申告書を提出し終えることができました。



41号線をデモ行進

～参加者の声～

「久しぶりに皆様にお会いできて、『お父ちゃん元気か』とお声頂き、とてもうれしく思いました。41号線のプラカードと はっぴを羽織りデモ行進は良かったですよ。久しぶりに民商のあたたかさを感じました。」(楠支部・建部さん)

民商は、会員のみなさんの会費で運営されています。毎月15日集金
月末100%集金へ、みなさんのご協力をお願いいたします。